

Una mesa de debate en la que se contará con la participación de un representante de cada entidad y profesionales del hospital para hablar sobre la búsqueda de la humanización en la asistencia.

el paciente
protagonista

Humanizando la asistencia

Secretaría técnica



5 DE ABRIL DE 2022

12:30 - 14:30

Lugar: aula 2 del edificio de Docencia

HOSPITAL UNIVERSITARIO MIGUEL SERVET

Patrocinan



Colaboran



PARTICIPAN



12:30 Inauguración del acto

Luis Callén Sevilla

Gerente del Sector Zaragoza II

12:35 Ponencias

José Carlos Bermejo

Director del centro de humanización de la salud

Ramón Frexes Illueca

Representación institucional de Janssen.
Descripción del modelo afectivo efectivo

Joan Berenguer Maimó

Director de la Fundación Mémora

Reflexión en torno a los siguientes temas

Tras las ponencias de los expertos en humanización, se abrirá un diálogo entre profesionales y asociaciones de pacientes con el fin obtener una foto general de la situación de los pacientes en el ámbito hospitalario.

- ¿Qué consideráis que se ha hecho hasta ahora por parte de la administración y a nivel asociativo para la mejora de la asistencia sanitaria?
- ¿Qué pensáis que es necesario hacer para mejorar la asistencia del paciente?

13:15 Mesa de diálogo

Teresa Antoñanzas

Directora de Enfermería del Hospital Universitario Miguel Servet

Carla Navarro

Presidenta de Latir

Blanca Fernández-Galiano

Presidenta de HUMAVI

Marta Agudo

Cusirar (Sociedad Aragonesa de Cuidados Paliativos)

Modera: Teresa Antoñanzas

14:15 Cierre y conclusiones

Resumen de las peticiones y reflexión final en torno a lo expuesto durante la jornada.